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①
講演会等での要約
筆記について

現在、町では手話通訳が配置され行われる講演会があり、また手話講座に力を入れているようである。手話を理解できる人が何人
いるか、チェックしながら受付しているか。検証しているか。手話をする意味、どういう評価をされているのか、どれくらいの効果があ
るのか。町にボードで見えるような要約筆記のツールを上げてもらいたい。要約筆記の登録者は何人いるのか。県は、１０万円を上
限とする補助事業があるようだが、町にもお願いしたい。要約筆記の体制を作ってもらいたい。

福祉課

② 地籍調査について

調査は、地域の役員さんも参加して行う。４年前に皆原で転落事故があった。現在の地籍調査の体制は、作業員に対して、保険を
掛けた体制がなされているか。

地籍調査課

③ 町イベントについて

ウィークデーに開催されるイベントがほとんどである。土日がない。なぜしないのか。皆が働いているウィークデーの午前１０時、午
後２時の開催はどうか、消化型になっていないか。会場に行けなかった人のことを考えたことがあるか。まとまったテーマでやってみ
る気はないか。各イベントの参加者数、主催者側はどう評価しているか。手話講座の参加者、４人プラス職員２人の計６人であっ
た。どう考えているのか。これでよいか。事業計画のイベント戦略があるのか。考えているのか。

商工観光室

保健課

④ 8050問題　ひきこもり

この問題は町でも増えてくることが予想される。成年後見人を町でも募集しているが、どういった人が条件か。弁護士、行政書士な
ど裁判所が決める。弁護士でないとダメなのではないか。 福祉課

地域包括支
援センター

⑤
さんさんバスの運行
について

八東地域保育所統合に伴う皆原線。第３便の成果はどうなっているか。目的と第１四半期の評価はどうか。私都線は８便あるが、も
ともとなかったのに必要はあるのか。乗車率はどうなっているのか。これでよいのか。１０年間これできている。どう考えているか。毎
年見直しをしているのか。大江線はどう考えているのか。国中線はなぜ国道を走っているのか。大江線と私都線の利用率を教えて
ください。

企画課

⑥
空き施設の基本的な
考え方は

事業参入者の状況はどうですか。八東地域の旧小学校の施設の利活用は、どう考えているのか。みんなが使えるような施設にして
ほしい。

総務課

⑦
地域おこし協力隊に
ついて

町は地域おこし協力隊の、移住、定住まで考えているのか。

産業観光課

⑧
合併にともなう職員
の配置について

３町が合併した当時は、出身町以外のことはあまりよく分からないので、それぞれの職員に配慮した職場で仕事をさせていたと思う
が、合併後１０年以上経った現在はどうなのか。いまだにそのようなことはあるのか。

総務課
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